



Veracruz mejora

El gobernador de Veracruz, **Javier Duarte**, acaba de meterle un incentivo financiero a las finanzas estatales, ya que la calificadora Fitch Ratings le dio una importante voltereta a la tendencia de su perspectiva crediticia al pasar de “negativa” a “estable”, debido a la reducción de los pasivos circulantes.

El secretario de Finanzas de la entidad, **Fernando Charleston**, implementó el programa Ajuste Fiscal, especialmente en ingresos estatales, lo que incluye la contención del gasto público, optimización de la recaudación estatal, así como un mejor planteamiento de programas como el de retiro voluntario y austeridad.